

## 脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強 タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実にいきましょう

### 《冬期間の事故防止》

- 天候・道路状況に応じた運転 ⇒ **スピードダウン**
- 視界不良時の車間距離の確保 ⇒ **事故を回避できる車間距離**
- 交差点における安全確認の徹底 ⇒ **歩行者、信号、標識**

### 《冬期間の労働災害防止》

- 走るな、転ぶぞ、屋外作業、凍結路面は目に見えないぞ
- 寒い外、心も体も、冷えている、あせると危ない、冬の外仕事

### スピードダウンの徹底！

～2時間走行、15分休憩～

### 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 《作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう》

## 午後6時 石狩 凍った路面でスリップ 電柱に衝突…男性死亡

- ◇アイスバーン スピードダウンと車間距離◇
- ◇急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう◇

2023/12/20(水) 5:14

19日午後6時前、石狩市花川南1条1丁目の市道で普通貨物自動車電柱に衝突しているのを、付近の消防署の職員が発見しました。この事故で、運転していた男性(49)が、意識のないまま病院へ搬送され、その後、死亡が確認されました。警察によると現場は直線道路で、車は凍った路面でスリップして電柱に衝突した。

## 午前8時まえ 函館 朝の通勤時間帯 路線バスが反対車線にはみ出し 6台絡む多重衝突事故、6人病院に搬送

- ◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/12/20(水) 10:19

20日午前7時40分ごろ、函館市五稜郭町の道道と市道が交わる交差点の近くで、路線バスが反対車線にはみ出し、タクシーを含む乗用車4台と衝突しました。その後、路線バスは、元の車線に戻りましたが、さらに別の乗用車にも接触し、合わせて6台が絡む多重衝突事故となりました。この事故で、6人が病院に搬送されましたが、6人全員、意識はあるということです。警察によりますと、路線バスには20人が乗車していたということです、全員けがはないということです。現場は、路面は出ていたということです。

## 午前6時 国道交差点 右折の軽乗用車と直進の軽乗用車が衝突

右折の男性は、太ももの骨折の重傷  
直進の女性は、骨盤骨折の重傷

- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

2023/12/19 18:05

19日午前6時10分ごろ、群馬県の国道交差点で、男性(55)が運転する軽乗用車が右折しようとしたところ、対向車線を直進してきた女性(36)の軽乗用車と衝突しました。男性は右太ももの骨折、女性は骨盤の骨折で、それぞれ重傷を負いました。